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LLL Interest-Group meeting
Le Freref a participé à la rencontre du groupe d’intérêt pour l’apprentissage tout au long de la vie ? le 25 septembre au Parlement européen. Nous avons retrouvé de nombreuses organisations partenaires pour échanger avec des eurodéputées et des membres de la commission européenne à propos des nouveaux enjeux de l’apprentissage tout au long de la vie. Les « social skills », « green skills », les compétences transformatives et le « critical thinking » sont à l’ordre du jour pour faire face à un monde incertain et un marché du travail instable. Le groupe a également évoqué la nécessité de financer l’éducation grâce à des organismes publics et privés. Dans cette perspective, la DG EYCS a annoncé la tenue d’un sommet conjoint des DG EYCS et ECOFIN le 8 Novembre 2019.
Sommet européen de l’Education 2019
Le second sommet européen de l’Education s’est tenu à Bruxelles le 26 septembre. Le sommet s’est concentré sur le métier de professeur·e pour cette édition 2019. De nombreux thèmes ont été abordés, de l’apprentissage interculturel jusqu’à la mobilité étudiante et professorale, ainsi que la question de la pénurie de professeur·e·s dans de nombreux pays d’Europe, et les moyens pour valoriser la profession. 
A l’occasion de ce sommet nous avons également découvert le nouveau « Education and Training Monitor » de la Commission européenne. Malgré des progrès en matière de participation des adultes, d’éducation préscolaire et de décrochage scolaire, des efforts sont encore nécessaires, en particulier concernant l’acquisition de compétences de base en mathématiques, lecture et sciences.
Project meeting Northampton – Child Up
Notre équipe s’est rendue à Northampton début septembre pour une réunion de projet Child Up. Cette rencontre a permis aux partenaires de recherche de faire le point sur les premières études menées, ainsi que de rencontrer les membres du conseil scientifique. Tous les partenaires ont également pu rencontrer les membres du international stakeholders’ committee regroupant diverses organisations qualifiées dans le domaine de l’éducation et de l’accompagnement de personnes migrantes. 
Pour plus d’informations vous pouvez jeter un œil à notre article en ligne .
Project meeting Palma – D’Ahoy
Les représentant·e·s des 7 partenaires du projet D’AHOY se sont retrouvé.e.s à Palma de Majorque pour lancer la dernière année de travail du projet. La réunion a été l’occasion de revenir sur la dernière mobilité étudiante organisée par l’Université de Reykjavik en Islande et d’avancer sur l’élaboration des productions intellectuelles du projet. 
Pour plus d’informations vous pouvez jeter un œil à notre article en ligne .
Freref Day, 18 Novembre 2019, Sanremo 
Le programme de la journée est désormais disponible ! 
Nous avons le plaisir de confirmer la venue du photographe romain Mohamed Keita, qui présentera son travail lors d’une exposition suivie d’un cocktail en soirée.
N’oubliez pas de vous inscrire !
 
***
English
LLL Interest Group meeting
Freref participated in the lifelong learning interest-group meeting on September 25, at the European Parliament. We joint numerous partner organisations to exchange with MPs and members of the Commission about new issues of lifelong learning. Social skills, green skills, transformative competencies and critical thinking were at the core discussions, seen as key elements to face an uncertain world and unstable job market. The necessity to finance Education in Europe thanks to public and private bodies was also addressed, and a joint summit of the DGs EYCS and ECOFIN has been announced for the 8th of November. 
2019 European Education Summit
The second European Education Summit took place at Brussels the 26 of September, with a focus on teachers for this edition. Many topics were addressed, from intercultural teaching to mobility of students and teachers, as well as the issue of teacher shortage in many European countries and the question of how to value the profession.  
We also discovered the new Education and Training Monitor of the European commission. Despite progresses in adult participation in learning, early childhood education and early leavers, there is still efforts to do, in particular regarding the acquisition of basic skills in maths, reading and sciences.
Project meeting Northampton – Child Up
Our team went to Northampton in early September for a Child Up plenary meeting. Research partners could share and discuss the results of the first conducted studies, and met members of the scientific advisory board. All partners also met with members of the international stakeholders’ committee, gathering diverse organisation qualified in the field of education and support of migrant persons. 
For more info, have a look at our web article.
Project meeting Palma – D’Ahoy
The 7 D’AHOY project partners met in Palma de Mallorca. The meeting was an opportunity to review the latest student mobility in the project organized by the University of Reykjavik in Iceland and to further elaborate the intellectual outputs of the project.
For more info, have a look at our web article.
Freref Day, 18 November 2019, Sanremo
The programme of the event is now available !
We are glad to confirm the presence of the roman photographer Mohamed Keita, who will present his work during the exhibition, which will be followed by a cocktail in the evening.
Do not forget to register! 

